

外国人のために

(梅園小) 島田愛奈議員



私は、越生町で外国人観光客が困っているところをみかけることがあります。外国人が越生町に安心してこられるよう、越生のマップや案内看板・パンフレットなど多言語表記にすることを提案します。

A 案内看板は、すでに英語で表示したものもありますが、今後も考えていきたいと思います。英語表記のあるパンフレットについては、川越都市圏まちづくり協議会で発行した「レインボーおでかけマップ」がありますが、越生町の観光パンフレットなども多言語表記にすることを検討しています。また、現在町で作っている「越生町新観光整備計画」の中にも、外国人観光客に向けた事柄を掲載していく予定です。（産業観光課長）

子育て

(越生小) 長谷昂輝議員



Q 小さい子が高齢者と触れ合うことは大切なことだと思います。高齢者のやさしさに触ることは、小さい子にとても良い影響があると思うし、いろいろな話を聞いて勉強になります。高齢者にとっても、小さい子と遊ぶことは良いことだと思います。幼稚園と老人ホームの一体化した大型施設をつくってみてはいかがでしょう。

A 高齢者と小さい子が交流することは大切なことだと思います。幼稚園と老人ホームが一体化した大型施設をすぐに建設するのは難しいですが、高齢者と子どもが交流する機会については増やしていきたいと思います。小学生の皆さんも、高齢者との交流の機会を大切にしてください。（子育て支援課長）

カーブミラー

について

(梅園小) 互一織議員



冬にカーブミラーが凍結して霜が下りると、ミラーが見えなくなることがあります。調べると、この原因はミラーの汚れでした。ミラーの汚れをふきとつ、いつもきれいにしておけば白濁を防ぐことができます。また、凍結をしないミラーもあるので、ミラーを変えるのも改善策の一つです。越生町の安全のために、カーブミラーの改善を提案します。

A カーブミラーの表面の清掃は行っておりませんが、少しづつ、カーブミラーの清掃を行っていきたいと思います。凍結しないカーブミラーは、通常のものより値段が高くなりますが、新しく設置するときは、検討していきたいと思います。（まちづくり整備課長）

水をおいしく

するために

(越生小) 清水玲雄議員



Q 公園の水はあまりおいしくないと聞きました。越生町のおいしい水を、いつでもどこでも飲めるようにしたいです。水道水は、川の水をきれいにして作っているので、川の水をきれいにすればおいしい水が作れますか。

A 水を出さない日が続く水飲場の水は、おいしく感じない時もあるかもしれません。その時は、少し蛇口を開けておけば、おいしい水が出てくると思います。水道水から薬のにおいがする時もあります。それは、皆さんがあくまで飲める水を作るために薬を入れているからです。川をきれいにすることもおいしい水を作るうえでとても大切です。町でも、広報おごせやホームページなどで伝えていきたいと思います。（水道課長）

感想発表



(越生小) 武藤冬華さん



(越生小) 吉川佳奈さん

議場には独特な緊張感があり、それを実際に感じられるとても貴重な体験ができました。

議会への質問書には、大人も子どもも安心・安全で住みやすい町にするための意見を書きました。

私は、普段学校で書いている作文について書きました。普段は考えないことを、先生や家族と一緒にじっくり考える機会ができて良かったです。質問書を作っているうちに、越生町を良くしていこうと考

えたようにになりました。

私の印象に残った質問は、「梅園小との合同授業について」です。越生町で楽しく生活していくために、友達をもっとたくさん作りたいです。

現在、越生町には人口減少など の問題があります。みんなが楽し く、「ずっと住みたい」と思う町に するには、私たちも協力していく 必要があることを、子ども議会を とおして学ぶことができました。

議場には独特な緊張感があり、それを実際に感じられるとても貴重な体験ができました。

議会への質問書には、大人も子どもも安心・安全で住みやすい町にするための意見を書きました。

私は、普段学校で書いている作文について書きました。普段は考えないことを、先生や家族と一緒にじっくり考える機会ができて良かったです。質問書を作っているうちに、越生町を良くしていこうと考

えたようにになりました。

「水をおいしくするために」という質問は、とても印象に残って います。住民や観光客が蛇口をひねればいつでもおいしい水が飲め るのは素晴らしいことです。ま

たために、友達をもっとたくさん作りたいです。

現在、越生町には人口減少など の問題があります。みんなが楽し く、「ずっと住みたい」と思う町に するには、私たちも協力していく 必要があることを、子ども議会を とおして学ぶことができました。



(梅園小) 秋山瑚都さん

員の皆さんや傍聴している皆さん の姿は大変立派でした。本日の皆さんの貴重な意見や提案について考にさせていただきたいと思います。

私たちはクラスで何かを決めるときに学級会を開いて話し合いました。

それと同じように、町では議会を開きます。同じ仕組みが成立していることを知るために、小さな社会であるクラスの学級会と本当の議会を比べながら子ども議会に臨みました。

学級会と議会は話の進め方が似ていました。話し合う内容は違うけど、どちらもクラスや町を良くするための大切な話し合いであると感じました。

この子ども議会でみんなの意見や提案を聞いて、越生町はまだま

だ改善できることがたくさんあると感じました。今日発表した人たちの願いが実現すると良いと思 います。そして、越生町がより良くなつて、たくさん的人が越生町に住んでくれたらうれしいです。

講評



私は、町民の皆さんのが「越生町に住んでよかつた」、「これからも越生町に住み続けたい」と思つていただけるように、これからもまちづくりに一生懸命取り組んで参ります。

子ども議会に参加された皆さん が、これから町の政治にもっと関心を持っていただければ、こんなうれしいことはありません。

本日この議会に参加した皆さんの中から、将来越生町の発展のために活躍する人が出ることを期待しています。